
令和３年 第１回 隠岐の島町議会定例会一般質問    № １ 

 

№ 方式 質  問  者 質     問     事     項 

１ 分割 
（２番） 

村 上 謙 武 

1.まち・ひと・しごと創生総合戦略について 
◆「第１期総合戦略」の総括・検証と事業に対する見解は。 

◆令和２年末に改訂された「第２期総合戦略」への対応は。 

2.予算資料の工夫と予算規模について 
 ◆第２次総合振興計画との関連性が見える予算資料作りをす

るべきでは。 

 ◆財政健全化に向けた予算規模の縮小努力を。 

3.木質ペレット活用拡大について 
 ◆民間事業者による発電施設の検討状況は。 

◆公共施設へのペレットボイラー設備等の設置方針は。 

２ 分割 
（５番） 

村 上 三三郎 

1.中期財政計画について 
◆この計画の実施にあたっての町民の理解と合意形成にどの 

ように取り組まれるのか、町長の所信を質します。 

2.西郷港玄関口まちづくり計画について 
◆現在のこの事業の進捗状況と課題についての町長の所信を

質します。 

３ 分割 
（１４番） 

遠 藤 義 光 

1.廃校の利活用促進について 
◆ワーケーションの取り組みと連携した事業の考えは。 

◆グランピング自然体験型修学旅行の誘致とフリースクール

の考えは。 

2.観光振興による交流人口の拡大について 
 ◆㈱モンベルとの包括連携協定による取り組みの考えは。 

 ◆ガイドや各種インストラクターなど養成と支援の考えは。 

 ◆オートキャンプ場やグランピングなどを整備していく考え

は。 

3.隠岐温泉 GOKAについて 
 ◆小規模で低コストの公衆浴場を校区ごとに建設する考え

は。 

◆再生可能エネルギーを温泉施設に利用する考えは。 

 

 


